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НЕИЗВЕСТНЫЙ ДОКЛАДЧИК: Это заседание записывается. 

 

БРЭД УАЙТ:  Добро пожаловать на второй публичный форум в рамках ICANN67! 

Позвольте представить председателя Правления ICANN Мартена 

Боттермана (Maarten Botterman). Мартен. 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Спасибо, Брэд. Спасибо всем за участие во втором общественном 

форуме ICANN67 и втором полностью удаленном публичном форуме. 

Прошу тех, кто участвовал в первом публичном форуме, где 

рассматривались вопросы, связанные с .ORG, обратить внимание, 

что ответы на заданные вопросы опубликованы на сайте ICANN. 

Ссылку можно найти в программе конференции на странице 

объявления о первом форуме, посвященном PIR. Большое спасибо 

юридическому отделу ICANN за очень быстрое решение проблемы.  

А теперь мы готовы начать второй публичный форум. От имени 

Правления я прошу вас воспользоваться этой возможностью 

выступить с комментариями, задать вопросы и поделиться своими 

мыслями. Эти публичные форумы очень важны для нас. Мы не 

сможем хорошо справляться со своей работой, если не будем вас 
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слушать. На нас возложена обязанность действовать в коллективных 

интересах всех заинтересованных сторон, а для этого нам нужно 

непосредственно от вас узнать, что вас беспокоит. 

Сегодняшний публичный форум продлится полтора часа. Корпорация 

ICANN прилагает большие усилия, чтобы это виртуальное заседание 

прошло как можно более гладко. Я прошу вас проявить терпение, 

если все пойдет не так, как планировалось. Как вам известно, эта 

удаленная конференция будет полезным уроком для всех нас. Прошу 

помнить: форум не заменяет общественные обсуждения, которые 

ICANN проводит по тем или иным вопросам и политике. Если вы 

хотите высказать свое мнение по конкретному вопросу, вынесенному 

на общественное обсуждение, воспользуйтесь онлайн-системой на 

сайте icann.org. Только в этом случае ваши комментарии будут 

надлежащим образом рассмотрены соответствующим комитетом, 

организацией поддержки и персоналом корпорации. 

Также не стесняйтесь пользоваться услугами опытных переводчиков, 

которые сегодня нам помогают. Если хотите, помимо английского, 

можете задавать вопросы на испанском или французском языках. 

Спасибо за участие, и я с нетерпением жду ваших комментариев. 

Сейчас ведущий заседания подробнее объяснит порядок участия, в 

том числе использования услуг переводчиков. 

Брэд, вам слово. 

 

БРЭД УАЙТ:  Спасибо, Мартен. За исключением виртуального аспекта, этот второй 

публичный форум ICANN67 будет очень похож на остальные, которые 
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проводились на протяжении многих лет. Будет два блока вопросов и 

ответов, и Правление будет принимать любые комментарии или 

вопросы, волнующие сообщество. Как и на всех публичных форумах, 

ожидается, что все будут соблюдать нормы поведения. Обратите 

внимание, что ссылка на эти нормы есть на текущем слайде. 

Позвольте мне в двух словах рассказать об используемой нами 

платформе Zoom. Поскольку сегодня последний день ICANN67, мы 

рассчитываем, что многие из вас уже знакомы с платформой Zoom, 

которая используется всю неделю, но для непосвященных я кратко 

остановлюсь на нескольких моментах. 

Во-первых, есть два способа задать вопрос или выступить с 

комментарием. Можно отправить письменный вопрос или 

комментарий по электронной почте на адрес publicforum@icann.org... 

еще раз повторю... на адрес publicforum@icann.org, и он будет 

помещен в очередь для прочтения во время заседания. Мы не будем 

зачитывать вопросы или комментарии, размещенные в чате, 

поэтому, если вы хотите написать вопрос или комментарий, 

отправьте его нам по электронной почте, чтобы он был включен в 

очередь для прочтения. 

Теперь позвольте ознакомить вас с процедурой устных вопросов или 

комментариев. Щелкните значок «поднять руку», находящийся внизу 

экрана, и вы автоматически встанете в очередь выступающих. На 

самом деле, уже сейчас, если у вас есть вопрос, можно поднять руку, 

и вы попадете в очередь. Должен отметить, что все микрофоны будут 

отключены, во избежание постороннего шума. 
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Когда мы увидим, что подошла ваша очередь, мы включим звук на 

своем конце линии, и при этом на вашем экране появится 

уведомление с просьбой включить микрофон. Благодаря этому вы 

поймете, что настала ваша очередь выступить. Когда координатор 

заседания из Правления назовет ваше имя, начинайте говорить. И, 

опять же, в этот момент не забудьте включить свой микрофон. Во 

время первого публичного форума в понедельник у нас возникло 

несколько проблем с этим, но тогда было первое заседание 

конференции, и теперь платформа Zoom, вероятно, понятнее 

большинству из вас. 

Обратите внимание на следующее: если после вашего вопроса или 

комментария возникнет пауза на одну-две секунды, ее причина в 

том, что Правление пытается определить, кто лучше всего сможет 

ответить на ваш комментарий или вопрос, постараться дать вам 

наилучший возможный ответ. Члены Правления, как и все вы, 

разбросаны по всему миру, поэтому они будут переписываться друг 

с другом для выбора наиболее подходящего отвечающего. 

Поэтому, пожалуйста, проявите терпение, если пару секунд будет 

тишина. Одну-две секунды просто наслаждайтесь тишиной. 

Что касается ограничений по времени, они такие же, как и на всех 

публичных форумах. На экране появится двухминутный таймер, 

который показывает оставшееся у вас для вопросов или комментариев 

время. На ответ Правления отводятся две минуты. Если у вас возник 

уточняющий вопрос, применяется тот же двухминутный лимит, как и 

для второго ответа Правления. 
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Как отметил Мартен, выполняется устный перевод на французский 

и испанский языки. Ради наших переводчиков мы с уважением 

просим вас, если вы хотите задать вопрос на французском или 

испанском языке, отправить его на наш адрес электронной почты: 

publicforum@icann.org. Мы поступаем так из-за некоторых 

технических ограничений и для удобства передачи вопросов нашим 

переводчикам.  

А теперь, после того как я ознакомил вас с основными правилами, 

передаю слово нашему первому координатору из Правления. Это 

Сара Дойч (Sarah Deutsch). 

Сара. 

 

САРА ДОЙЧ:  Огромное спасибо, Брэд, и приветствую всех. 

Если хотите встать в очередь, поднимите руку. Уже можно встать в 

очередь. И опять-таки, пожалуйста, проявите немного терпения, 

если возникнет небольшая пауза или задержка. И мы начнем. 

  Итак, первый в очереди с поднятой рукой — Митч Штольц (Mitch 

Stoltz). Митч, включите свой микрофон, вам слово. 

 

МИТЧ ШТОЛЬЦ:  Спасибо, Сара. Это Митч Штольц из Electronic Frontier Foundation. 

Мой вопрос касается смены контроля над регистратурой доменов 

общественного характера. Письма ICANN в адрес PIR и Общества 

интернета демонстрируют понимание корпорацией ICANN свой 

обязанности защищать неправительственные организации и других 
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некоммерческих владельцев доменов. Отвечая на вопросы, 

заданные на форуме в понедельник, вы сказали, что Правление и 

корпорация ICANN последовательно и открыто призывают PIR 

выслушать мнение сообщества .ORG. На сегодняшний день мнимое 

взаимодействие PIR с общественностью представляет собой не что 

иное, как ряд мероприятий по связям с общественностью с жестким 

сценарием. Веб-форум PIR для размещения комментариев, похоже, 

носит такой же характер. Если бы они действительно были 

заинтересованы в подотчетности перед сообществом, то запросили 

бы общественные комментарии несколько месяцев назад, а не в 

девятидневном окне, заканчивающемся за неделю до того крайнего 

срока принятия решения ICANN, на котором они настаивали. 

Мои вопросы к вам: сделает ли сама ICANN что-нибудь еще для 

выяснения потребностей и проблем всех заинтересованных сторон 

.ORG, или вы оставите эту задачу PIR и Ethos?  

И, во-вторых, какие критерии ICANN применяет для оценки смены 

контроля над .ORG. Обратите внимание, что мой вопрос был не о 

том, какую информацию вы рассматриваете, а о том, какие критерии 

вы применяете при оценке этой информации. 

Спасибо. 

 

САРА ДОЙЧ:  Спасибо, Митч. Итак, мы получили в прошлый раз на публичном 

форуме... просто хочу напомнить, что последний публичный форум 

был целиком посвящен .ORG. И поскольку это открытый вопрос, 

который в настоящее время рассматривается Правлением, надеюсь, 
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вы поймете, что мы серьезно относимся к вашим отзывам, и вы 

получите ответы на вопросы к ICANN. И, знаете ли, мы сделаем все 

возможное, чтобы прокомментировать и в некоторых случаях 

позже дать вам дополнительные ответы. 

Спасибо. 

Хорошо. Брэд сказал мне, и попросила бы всех вас поднимать руку и 

встать в очередь, потому что мы хотели бы получить ваши вопросы. 

Брэд, у нас в очереди есть письменный комментарий? 

 

БРЭД УАЙТ:  Да, Сара. Это комментарий Мартина Кливера (Martin Cleaver) из 

Blended Perspectives. Я владелец компании, но домен .ORG был создан 

для блага людей, а не корпораций. Такое изменение противоречит 

всему, для чего был создан .ORG. 

 

САРА ДОЙЧ:  Хорошо. Большое спасибо за ваш комментарий. Я вижу, что хочет 

выступить Пол Блейкер (Paul Blaker). Пол, вам слово и включите 

свой микрофон. 

 

ПОЛ БЛЕЙКЕР:  Здравствуйте! Спасибо. Я Пол Блейкер. Я выступаю от имени 

правительства Великобритании и являюсь членом GAC. Я хотел 

задать вопрос, касающийся рекомендаций по результатам анализа 

CCT. Как я понимаю, GAC посоветовал Правлению не начинать новый 

раунд создания gTLD до тех пор, пока в качестве предварительного 
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условия не будут выполнены высокоприоритетные рекомендации 

группы по анализу CCT. 

  Правление заявило, что многие из этих рекомендаций адресованы 

GNSO, и, насколько я понимаю, Совет GNSO ожидает, что их 

рассмотрит рабочая группа по последующим процедурам. Однако 

рабочая группа по последующим процедурам в настоящее время 

считает, что не уполномочена рассматривать некоторые из этих 

рекомендаций, например, касающиеся неправильного использования 

DNS. И кажется, что в сообществе нет группы, которая взяла бы на себя 

ответственность за выполнение этих рекомендаций. А это означает, 

что через несколько месяцев у нас возникнет серьезная проблема, 

потому что Правлению придется выбирать между приостановкой 

нового раунда создания gTLD и отклонением рекомендаций GAC.  

  Поэтому я спрашиваю: что, по мнению Правления, необходимо 

сделать сейчас, чтобы избежать такой серьезной проблемы через 

несколько месяцев? 

  Спасибо. 

 

САРА ДОЙЧ:  Большое спасибо за вопрос. Я вижу, что Бекки подняла руку, чтобы 

ответить. Вам слово, Бекки. 

 

БЕККИ БЕРР:  Большое спасибо за этот комментарий. Мы, безусловно, получили 

рекомендации GAC, ответили на них и обсудили этот вопрос при 

взаимодействии с GAC. 
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Правление совершенно четко понимает свои обязательства и 

ответственность за выполнение рекомендаций GAC и относится к 

этому очень серьезно. Мы также очень четко и серьезно относимся 

к нашим обязательствам в отношении того, что разрабатывать 

политику уполномочено сообщество, а не Правление. 

Поэтому, когда мы получаем рекомендации, которые... которые 

требуют разработки политики, у нас... уместно, правильно и 

является нашим обязательством в соответствии с уставом передать 

это GNSO в том, что касается новый gTLD. 

Мы следили за обсуждениями в процессе разработки политики в 

области последующих процедур и, конечно же, сказали, что 

ожидаем от последующих процедур... извините, одну секундочку. 

 

САРА ДОЙЧ:  У нас есть связь с Бекки? 

 

КРИС ДИССПЕЙН (CHRIS DISSPAIN): По-моему, она на время отключила звук и вернется через 

секунду. 

 

БЕККИ БЕРР:  Да, секундочку. Извините. 

 

САРА ДОЙЧ:  Хорошо. Давайте секундочку подождем. 

 



ВИРТУАЛЬНАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ ICANN67 — Публичный форум 2 RU 

 

Стр. 10 из 64 

 

БЕККИ БЕРР:  Итак, мы следили за обсуждениями в процессе разработки политики 

в области последующих процедур... 

[Звук таймера] 

Рабочая группа. Мы отметили, что это также обсуждалось в Совете 

GNSO. 

Я думаю, что к настоящему времени мы сказали, что сделаем... мы 

посмотрим, когда получим рекомендации от рабочей группы по 

последующим процедурам. Мы надеемся, что они рассмотрят все 

рекомендации по итогам проверки и решат, хотят ли они принять 

соответствующие меры. Мы понимаем пробел, на который они 

указывают, но сейчас нам нужно обратить внимание на процесс 

разработки политики для решения тех проблем, которые являются 

проблемами разработки политики. И после того, как мы придем... 

когда мы придем к выводу, что рекомендации GAC могут 

противоречить ситуации, в которой мы находимся, то должны 

будем следовать уставным процедурам, чтобы справиться с этим. 

 

САРА ДОЙЧ:  Отлично. Огромное спасибо, Бекки, за ответ. 

У нас есть письменный вопрос, поэтому я попрошу Брэда зачитать 

его. 

Брэд. 
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БРЭД УАЙТ:  У нас вопрос от участника, которого зовут Фабрисио Вайра (Fabricio 

Vayra). В продолжение текущей... в продолжение текущей 

дискуссии о неправильном использовании DNS, в течение недели 

корпорация ICANN неоднократно упоминала о концепции борьбы с 

неправильным использованием DNS, предложенной сторонами, 

связанными договорными обязательствами. Однако она не 

распространяется на известных недобросовестных лиц и не 

обеспечивает выполнение уставных обязанностей ICANN в 

отношении безопасности и стабильности DNS. 

  Может ли Правление или корпорация сообщить нам, что ICANN 

планирует предпринять в связи с представляющей особый интерес 

темой неправильного использования DNS? 

 

САРА ДОЙЧ:  Хорошо. Йоран, вы или кто-то из членов вашей команды готовы 

ответить на этот вопрос? 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Сара, с радостью отвечу на первую часть, которая... 

 

САРА ДОЙЧ:  Прекрасно. 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Это, безусловно, представляет интерес в соответствии со 

стратегическим планом, а также продолжает обсуждаться после 

конференции в Монреале в масштабах всего сообщества. Мы 
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заметили на этой удаленной конференции ICANN, что данная тема 

привлекла большое внимание нескольких групп интересов, и 

считаем, что именно они размышляют о том, как лучше всего с этим 

справиться. Возникшие вопросы касались как соблюдения текущих 

контрактов, так и выработки в будущем новой политики. 

По-моему, эта тема является основной, за которой мы продолжаем 

следить в этом году. При этом корпорация также изучает, что это 

означает в контексте соблюдения договорных обязательств. 

Йоран, вы можете что-то добавить? 

 

САРА ДОЙЧ:  Я не слышу... не слышу Йорана. Давайте перейдем к следующему 

вопросу? 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Мерике хочет добавить. 

 

САРА ДОЙЧ:  Да, хорошо. Давайте, Мерике. 

 

МЕРИКЕ КЭО:  Да, спасибо. Кроме того, я хотел всем сообщить, что сейчас SSAC 

работает над этим. Они создали рабочую группу по вопросам 

неправильного использования DNS. И хотя они не составят 

официальное определение неправильного использования, но будут 

стремиться создать дорожную карту борьбы с неправильным 

использованием среди различных сторон DNS. Сфера исследования 
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будет охватывать изучение успехов и неудач при использовании 

текущих парадигм и политики борьбы с неправильным 

использованием наряду с изучением эффективной практики борьбы 

сторон, связанных договорными обязательствами, с неправильным 

использованием. Правление очень внимательно следит за этой 

работой, и мы с нетерпением ждем рекомендаций SSAC. 

 

САРА ДОЙЧ:  Отлично. Огромное спасибо, Мерике. Для протокола: ранее, по-

видимому, говорил Мартен. 

Итак, наш следующий участник в очереди.... рука только что 

исчезла, это Эстер Дайсон (Esther Dyson). Эстер, приветствую. Вам 

слово. 

 

САРА ДОЙЧ:  Эстер, ваш микрофон все еще отключен. 

 

ЭСТЕР ДАЙСОН:  Хорошо. Пытаюсь... 

 

САРА ДОЙЧ:  Да, мы вас слышим. 

 

 НЕИЗВЕСТНЫЙ ДОКЛАДЧИК:  Начинаем все больше и больше говорить о... 
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ЭСТЕР ДАЙСОН:  Извините, я собираюсь... 

 

НЕИЗВЕСТНЫЙ ДОКЛАДЧИК:  Пристальное внимание к 2019 году. 

 

ЭСТЕР ДАЙСОН:  Извините. 

 

САРА ДОЙЧ:  Может быть, нам следует вернуться к Эстер. 

 

ЭСТЕР ДАЙСОН:  Вернитесь, пожалуйста. 

 

САРА ДОЙЧ:  Хорошо. 

 

ЭСТЕР ДАЙСОН:  Прошу вас отключить мой микрофон. Пожалуйста... 

 

САРА ДОЙЧ:  Хорошо. Прошу прощения за технические неполадки. 

Наш следующий... я хочу обратиться к Брэду, потому что есть еще 

один письменный вопрос. Вам слово, Брэд. 
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БРЭД УАЙТ:  Вопрос задает Мэйсон Коул (Mason Cole). С учетом дискуссий и 

комментариев в течение этой недели, а также в связи с 

обеспокоенностью BC и других по поводу быстро растущего числа 

случаев неправильного использования DNS, в отношении смягчения 

которых ICANN располагает уникальными возможностями, 

пересмотрит ли Правление дальнейшие шаги по укреплению 

способности отдела по контролю исполнения договорных 

обязательств бороться с неправильным использованием путем 

введения более жестких договоров или обеспечения соблюдения 

действующих договоров? 

 

САРА ДОЙЧ:  Йоран, вы или кто-то из вашей команды хотите ответить на этот 

вопрос? 

 

ЙОРАН МАРБИ:  Спасибо, Мэйсон. 

Правление сделало многое, чтобы иметь возможность вместе с 

сообществом бороться против неправильного использования. Хочу 

напомнить, что Правление за последнюю пару лет вложило много 

денег, времени и ресурсов в такие системы, как DAAR и индикаторы 

работоспособности, а также в изменение нашего подхода к работе и 

взаимодействию с сообществом в том, что касается неправильного 

использования.  

По-моему, всем нам важно понять, что сообщество несет большую 

ответственность за то, чтобы в конечном итоге дать определение 
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неправильному использованию и понять, как в сотрудничестве с 

сообществом принимать решения о борьбе с ними. 

Также следует помнить, что существует около 350 миллионов 

доменных имен, и не все из них подпадают под политику ICANN. 

Поэтому отчасти нам нужно пересмотреть прежний подход, чтобы 

найти недобросовестных лиц.  

Как вам известно, вы задавали эти вопросы неоднократно, что 

касается неправильного использования, есть от восьми до десяти 

действительно недобросовестных лиц. И я думаю, что нам нужно 

найти способы противодействия им. 

И это... похоже, всегда звучат одни и те же вопросы: «что собирается 

сделать Правление», «что собирается сделать корпорация», «что 

собирается сделать Джейми», «что собирается сделать Дэвид 

Конрад»? Ответ: расширять сотрудничество.  

По-моему, в последний год я наблюдал в экосистеме ICANN 

повышенный интерес к борьбе с неправильным использованием, и 

считаю это позитивным моментом. 

Поэтому мне хотелось бы похвалить Правление, и не только из 

вежливости, за очень серьезное отношение к этому вопросу. И я 

также знаю, что наши друзья в группе по последующим процедурам 

тоже работают над этим. Многие группы сообщества тоже работают 

над этим. 

И исходя из предположения, что объемы неправильного 

использования быстро растут, мне хотелось бы узнать немного больше 

об этих цифрах. Я знаю, что Дэвид Конрад (David Conrad) в OCTO очень 
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заинтересован в том, чтобы получить объективные и основанные на 

фактах количественные данные, стоящие за заявлениями. Спасибо. 

 

САРА ДОЙЧ:  Спасибо, Йоран. 

Следующий в очереди — Джи-Вон Сон (Jaewon Son). Итак, Джи-Вон, 

включайте свой микрофон.  

  И, кроме того, я хотела бы призвать участников поднимать руки для 

новых вопросов. Спасибо. 

 

ДЖИ-ВОН СОН:  Спасибо. Для протокола. Я Джи-Вон Сон, участник программы 

Fellowship ICANN67. Вчерашнее мероприятие «Один мир, один 

интернет» позволило мне узнать больше о стратегическом плане 

ICANN в том, что касается геополитических проблем и более тесного 

сотрудничества (невнятно) для текущего процесса выработки 

политики.  

  Хотя впервые на заседании ICANN было упомянуто само слово 

«геополитический». Надеюсь, что на предстоящих конференциях 

ICANN будет продолжено обсуждение стратегического плана ICANN 

и предпринятых в нем усилий по решению таких вопросов и 

геополитических проблем с участием многих заинтересованных 

сторон. 

В связи с этим, поскольку ICANN уже проводит, как правило, два 

публичных форума, я подумал, нельзя ли, например, проводить на 

каждой конференции три публичных форума или больше, поскольку 
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заинтересованным сторонам, а также конечным пользователям и 

другим людям важно иметь больше возможностей для того, чтобы 

высказать свое мнение на этом форуме. Спасибо. 

 

САРА ДОЙЧ:  Спасибо, Джи-Вон. Леон, вы хотите прокомментировать? 

 

ЛЕОН САНЧЕС:  Большое спасибо, Сара. Это Леон Санчес (Leon Sanchez).  

Джи-Вон, спасибо за комментарий. 

Да, мы понимаем огромную важность содействия обсуждению и 

диалогу в этом вопросе. Именно поэтому вчера я подчеркнул 

важность реального взаимодействия и координации друг с другом, а 

также между группами сообщества и заинтересованными сторонами, 

чтобы мы могли лучше решать геополитические задачи, с которыми 

мы сталкиваемся и которые видим в будущем. 

Поэтому я отмечаю, что в планировании конференций участвует 

множество людей. Таким образом, хотя я сомневаюсь, что у нас 

будет три публичных форума, мы подумаем, как можно решить эту 

проблему, например, путем проведения открытого заседания CCEG 

по IG, сквозной рабочей группы сообщества по вопросам 

взаимодействия в области управления интернетом. Это форум, на 

котором тоже обсуждаются аналогичные вопросы. Поэтому, если 

захотите, вы можете проследить, будет ли в программе следующей 

конференции одно из таких заседаний, и я уверен, что будет. Так 

что спасибо, и вы всегда можете внести вклад в обсуждение. 

Спасибо, Сара. 
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САРА ДОЙЧ:  Спасибо, Леон. 

И я вижу, что в очереди есть еще один письменный комментарий, 

так что, Брэд, снова предоставляю вам слово. 

 

БРЭД УАЙТ:  Это комментарий Хорхе Кансио (Jorge Cancio), представителя 

Швейцарии в GAC.  

Уважаемые Правление ICANN и корпорация ICANN, позвольте мне 

поблагодарить вас за очень успешную и интересную виртуальную 

конференцию ICANN67. ICANN сумела организовать ее менее чем за 

две недели.  

Этот опыт чрезвычайно важен и интересен для многих организаций и 

процессов во всем мире, как в экосистеме управления интернетом, так 

и за ее пределами. Извлеченные вами уроки имеют огромное 

значение и ценность, и многие из них помогают многим другим 

поддерживать глобальный обмен мнениями, бороться с изменением 

климата и COVID-19. Позвольте мне любезно попросить ICANN 

приложить усилия к тому, чтобы как можно шире поделиться своим 

опытом, включая информацию о технических, кадровых и 

организационных аспектах, методах и решениях, способствующих 

проведению успешных массовых виртуальных конференций, таких как 

ICANN67. Горячо приветствовалось бы создание специального сайта. 

 

САРА ДОЙЧ:  Спасибо, Брэд.  
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Да, это фантастическое предложение и отличная идея. Мы обсудим 

извлеченные уроки после этой конференции. Просто хочу 

поздравить себя, технических специалистов и весь персонал ICANN. 

В это действительно трудно поверить. 

Следующая в очереди, как я вижу, Марджи Милам (Margie Milam). 

Ее рука поднята.  

Марджи, вам слово. 

 

МАРДЖИ МИЛАМ:  Здравствуйте. На прошлой неделе Facebook подала иск против 

компании Namecheap и ее службы регистрации через доверенных 

лиц WhoisGuard за регистрацию доменных имен, которые вводят 

людей в заблуждение мнимой аффилированностью с нашей 

компанией. Это такие имена, как facebook-login.com с нулем или 

whatsappdownload.site. Эти и 43 других мошеннических домена 

опасны и неоднократно используются для фишинга, обмана и 

других мошеннических действий.  

Это второй в серии судебных исков, поданных Facebook для защиты 

людей от вреда, причиненного неправильным использованием DNS. 

Мы не хотим, чтобы людей обманывали, и поэтому принимаем 

меры и отслеживаем подозрительные и вводящие в заблуждение 

домены по всему миру. Услуги регистрации через доверенных лиц 

предназначены для защиты добросовестных владельцев доменных 

имен, а не для того чтобы дать злоумышленникам возможность 

заниматься мошенничеством. При этом услуга регистрации через 
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доверенных лиц используется примерно для 90 миллионов 

доменных имен. 

  К сожалению, очень часто многие стороны, связанные 

договорными обязательствами, не проводят расследование и не 

отвечают на сообщения о неправильном использовании или даже 

не предоставляют данные WHOIS, что тормозит наши усилия по 

борьбе с мошенничеством и неправильным использованием. 

По иронии судьбы, Namecheap является участником группы, 

принявшей концепцию противодействия неправильному 

использованию DNS. Тем не менее, получив уведомление об этих 

именах, она отказалась сотрудничать с нами.  

  Хотя мы воздаем должное компаниям, подписавшим эту 

рекомендуемую концепцию, мы отмечаем, что в отсутствие 

реальных мер это всего лишь филькина грамота. Она не заменяет 

действий, которые должны предпринимать эти компании или 

ICANN в отношении неправильного использования DNS. 

  Хотя Facebook будет и далее подавать иски, чтобы защитить людей 

от вреда, судебные иски не являются решением вопроса. Вместо 

этого мы предпочли бы, чтобы ICANN обеспечила соблюдение и 

полную реализацию новой политики, например политики в области 

услуг регистрации через доверенных лиц, и установила лучшие 

правила доступа к WHOIS. 

  Это задача ICANN, и задержка в реализации указанных важнейших 

инициатив наносит ущерб реальным людям, которые становятся 

жертвами атак и мошенничества. Спасибо. 
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САРА ДОЙЧ:  Хорошо, спасибо, Марджи, что сообщили всем об этом судебном 

деле и своих действиях. Ваш комментарий очень важен для нас. 

  На этом я передаю слово Эстер. Вы вернулись в очередь. Прошу вас, 

говорите.  

  Кажется, связь с Эстер пропала. Тогда я переходу к следующему... 

на самом деле я собираюсь вновь обратиться к Брэду, так как 

поступил еще один письменный вопрос. 

 

БРЭД УАЙТ:  Это комментарий Расса Пэнгборна (Russ Pangborn)... надеюсь, я 

правильно произнес... из CIP Law Group, члена IPC.  

Услуги сохранения конфиденциальности и регистрации через 

доверенных лиц предназначены для защиты законных владельцев 

доменов. Однако не вызывает сомнений, что недобросовестные 

лица продолжают извлекать выгоду из анонимности, которую 

предоставляют эти сервисы. Конечно, группа по PPSAI провела PDP, 

ее отчет получил единодушное одобрение Совета GNSO и был 

одобрен Правлением. И выполнение рекомендаций началось в 

2016 году. 

В 2018 году из-за опасений, связанных с GDPR и предполагаемой 

зависимостью от работы в рамках EPDP, которая тогда велась, 

реализация была приостановлена. Корпорация ICANN указала на 

незавершенный EPDP как на оправдание прекращения этой работы, 

что, как недавно подтвердило Правление, было надлежащим 

ответом. Между тем, объемы неправильного использования услуг 
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сохранения конфиденциальности и регистрации через доверенных 

лиц растут.  

Во вторник мы услышали от группы EPDP, что она не будет заниматься 

вопросом сохранения конфиденциальности и регистрации через 

доверенных лиц. 

 

САРА ДОЙЧ:  Спасибо за вопрос и комментарий. 

Мы обсудим это.  

  И я перехожу к следующему человеку в очереди. Это Аджай Дата 

(Ajay Data). Аджай, вам слово. 

 

АДЖАЙ ДАТА:  Большое спасибо за эту возможность. И прежде всего я хотел бы 

поздравить и поблагодарить всех остальных за очень грамотное 

проведение этой виртуальной конференции ICANN, на которой 

присутствует много участников.  

На заседаниях UASG было большое количество участников, просто 

огромное, которого я никогда раньше не видел.  

Так вот, я хотел сказать о двух вещах. 

Во-первых, я увидел, что на этот раз корпорация ICANN выделила в 

финансовом плане почти 500 000 долларов на UA. Это хорошая 

новость.  
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И я просто хотел узнать, можем ли мы тоже подключиться, 

сотрудничать и работать вместе, чтобы использовать эти средства, и 

каков план. Я не знал об этом. 

И, во-вторых, я хотел попросить председателя и каждого члена 

Правления всякий раз, когда вы выступаете в своих SO и AC или 

публично, распространять информацию о UA, поскольку мы ищем 

инвесторов повсюду.  

И нам не хватает инвесторов. А регион слишком большой для 

самостоятельного охвата и руководства.  

Поэтому мы просим вас предложить кандидатуры послов в вашем 

регионе, которые могут помочь нам в распространении информации. 

И если вы считаете, что сами можете заняться распространением 

информации, пожалуйста, дайте нам знать, чтобы мы наладили 

более тесное сотрудничество. Большое спасибо. 

 

САРА ДОЙЧ:  Спасибо, Аджай. 

Акинори? 

 

АКИНОРИ МАЕМУРА:  Да, большое спасибо. Акинори Маемура (Akinori Maemura), для 

протокола. Большое спасибо, Аджай, что отметили этот момент. 

  Прежде всего мне хотелось бы ответить на второй пункт. Насколько 

я понимаю, члены Правления полностью осознают важность 

универсального принятия. И да, участие членов Правления в 
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региональных мероприятиях — хорошая идея. На самом деле это 

отличная идея, которую стоит рассмотреть. 

И теперь, что касается первого пункта. Во-первых, чтобы 

поддержать деятельность UASG, мы составили хороший бюджет 

для программы UA. Кроме того, сейчас мы... они пытаются ввести, 

но пока еще не ввели должность руководителя программы UA. 

Таким образом, если бы у нас был хороший руководитель программы 

универсального принятия, это значительно способствовало бы 

продвижению самой программы UA.  

И я думаю, что вы бы сотрудничали с ним или с ней для (невнятно) 

своей собственной деятельности по обеспечению универсального 

принятия. 

  С нетерпением этого жду и благодарю за ваш вклад. Спасибо. 

 

САРА ДОЙЧ:  Спасибо, Акинори.  

Я собираюсь передать микрофон Лито, который хочет что-то 

добавить. 

 

ЛИТО ИБАРРА (LITO IBARRA):  Спасибо, Сара.  

Спасибо, Аджай, за вопрос и комментарий. Да, я могу упомянуть, 

что некоторые из нас действительно участвуют в продвижении IDN-

доменов и UA и повышают осведомленность в своих регионах, а 

также в других частях света. 
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Могу указать, например, что в LACRALO, региональной организации 

At-Large Латинской Америки и Карибского бассейна, есть 

специальная рабочая группа, которая очень активно занимается 

продвижением и информированием в области IDN-доменов и UA.  

Думаю, что вы совершенно правы в том, что (невнятно)... больше 

членов сообщества вовлечены в решение этого вопроса. Спасибо. 

 

САРА ДОЙЧ:  Спасибо, Лито. 

Мы собираемся вернуться к людям в очереди. Следующий Имран 

Хоссен (Imran Hossen).  

Имран, вам нужно просто включить микрофон. Мы готовы вас 

выслушать. 

 

ИМРАН ХОССЕН:  Привет, Сара. Спасибо за предоставленную возможность. Это 

Имран из Бангладеш. У меня проблема с регистратором (говорит 

название) из-за неправильного использования. 

У нас есть клиент, владеющий доменом. Это домен erbilgroup.net. 

Итак, erbilgroup.net (невнятно). И вдруг (невнятно) группа по борьбе 

с неправильным использованием сообщила нам по электронной 

почте, что доменное имя (невнятно) связано с Erbil Bank. И они 

приостанавливают работу этого доменного имени.  

  Поэтому мне нужно узнать, как рассматривается этот связанный с 

неправильным использованием вопрос в ICANN. Erbil Bank работает 
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в Индии, а (невнятно) с ограниченной ответственностью использует 

в качестве краткой формы Erbil в Бангладеш. Каким образом можно 

разобраться с этим неправильным использованием? Спасибо. 

 

САРА ДОЙЧ:  Хорошо. Спасибо за вопрос. 

Думаю, что мы рассмотрим ваш вопрос и свяжемся с вами позже. Я 

сомневаюсь, что прямо сейчас кто-нибудь из нас в состоянии 

немедленно дать ответ, но мы действительно хотим это обдумать. 

Спасибо. 

Я собираюсь дать слово Себастьену Башоле (Sebastien Bachollet). 

Вам нужно просто включить микрофон. Мы готовы вас выслушать. 

 

СЕБАСТЬЕН БАШОЛЕ:  Да, спасибо, Сара. Спасибо, что дали мне слово. Я Себастьен 

Башоле, председатель EURALO из сообщества At-Large ICANN, член 

ATRT3 и группы по реализации рекомендаций рабочего потока 2. Но 

я выступаю от своего имени, если у меня вообще есть полномочия, 

находясь в Бургундии.  

  Вы не услышите, как я говорю по-французски или по-испански,  

даже если мы в Канкуне. Ведь, как вам известно, виртуально мы 

находимся там.  

Я хочу воспользоваться этой возможностью, чтобы поблагодарить 

переводчиков за помощь в проведении этой виртуальной встречи 

не только на английском языке. 
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Теперь мой вопрос: В сложившейся ситуации личные встречи будут 

невозможны в течение нескольких недель или даже, может быть, в 

течение нескольких месяцев. Как Правление может помочь 

рабочим группам по PDP или группам по анализу выполнять свои 

задачи?  

Некоторые из них представили (невнятно), в том числе очные 

совещания, но такие личные встречи не состоятся.  

Может ли Правление принять альтернативное решение, 

позволяющее всем группам получить дополнительное время, 

например, дополнительные месяцы или процент от общего срока, 

за который мы должны представить свои результаты, чтобы можно 

было лучше справиться со своей миссией? Спасибо за ответ. 

 

САРА ДОЙЧ:  Спасибо, Себастьен. Я передам микрофон Мартену для ответа. 

Мартен, вам слово. 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Спасибо, Себастьен. Мартен Боттерман, для протокола.  

Спасибо за замечание, Себастьен. Очень трудно понять, как будут 

развиваться события. Что ясно, так это то, что мы займемся 

обсуждением наилучшего способа продвижения вперед. В мире 

каждый день будут происходить новые события. 

Мы намерены обсудить это во вторник, а затем как можно скорее 

сообщить сообществу, как, по нашему мнению, можно поступить, и 

что мы можем сделать иначе. Это общая проблема, и мы ищем 
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наилучшие возможные решения в сложившихся обстоятельствах. 

Мы также будем взаимодействовать с сообществом, чтобы 

выяснить его мнение об этом. Так что спасибо. 

 

САРА ДОЙЧ:  Спасибо, Мартен. 

Я собираюсь снова дать слово Брэду, потому что, как я понимаю, 

есть еще один письменный вопрос. Брэд? Хорошо. Ну, тогда 

давайте предоставим слово следующему человеку в очереди. Это 

Расс Пэнгборн. 

Расс, вы меня слышите? 

 

РАСС ПЭНГБОРН:  Теперь меня слышно? 

 

САРА ДОЙЧ:  Да. 

 

РАСС ПЭНГБОРН:  Извините. На самом деле я представил письменное заявление и 

вопрос. Когда его зачитывали, то пропустили вопрос. Было прочитано 

только заявление. Это касалось реализации аккредитации 

поставщиков услуг сохранения конфиденциальности и регистрации 

через доверенных лиц и немного истории.  

В последней прочитанной строке упоминалось, что во вторник мы 

услышали от группы EPDP, что она не будет заниматься вопросом 
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сохранения конфиденциальности и регистрации через доверенных 

лиц. Тогда возникает вопрос: Поручит ли теперь Правление 

корпорации ICANN немедленно возобновить реализацию PPSAI? 

Этот вопрос был пропущен. Спасибо. 

 

САРА ДОЙЧ:  Хорошо. Спасибо. 

Бекки, хотите ответить? 

Бекки? 

Хорошо. По-моему, у нас возникли небольшие технические проблемы, 

так что, пожалуйста, проявите терпение. 

Брэд, у вас есть в очереди письменный вопрос? 

 

БРЭД УАЙТ:  Да, меня хорошо слышно, Сара? 

 

САРА ДОЙЧ:  Да, прошу вас. 

 

БРЭД УАЙТ:  У меня есть комментарий или вопрос Курта Притца (Kurt Pritz). 

Считает ли Правление статистически значимым снижение на 40% за 

последние восемь месяцев примерного общего количества 

доменов, представляющих угрозу безопасности в новых TLD, о 

которых сообщалось в последнем отчете DAAR? 
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САРА ДОЙЧ:  Спасибо, Брэд. Прежде чем ответить на этот вопрос, по-моему, 

Бекки включила микрофон, и поэтому я бы хотела сначала дать ей 

высказать свое мнение. 

 

БЕККИ БЕРР:  Прошу прощения. Большое спасибо за вопрос. 

Мы слышали, что группа по EPDP размышляет на тем, что не 

завершила свою... как мы понимаем, она не завершила свою работу 

над этим вопросом, но вернется к его обсуждению. 

Правлению известно, что они, возможно, не будут рассматривать 

PPSAI, и мы планируем обсудить дальнейшие действия после 

принятия окончательного решения в рамках EPDP. 

 

САРА ДОЙЧ:  Отлично. Спасибо, Бекки. 

Брэд, вы можете вновь зачитать предыдущий вопрос, просто чтобы 

мы снова его услышали? 

По-моему, у нас появились новые технические проблемы. 

 

БРЭД УАЙТ:  Меня хорошо слышно, Сара? 

 

САРА ДОЙЧ:  Да, мы вас слышим. 
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БРЭД УАЙТ:  Полагаю, что вы просите меня снова зачитать вопрос Расса 

Пэнгборна, верно? 

 

САРА ДОЙЧ:  Да. 

 

КРИС ДИССПЕЙН:  Нет, вопрос Курта. 

 

САРА ДОЙЧ:  Курта Притца. 

 

БРЭД УАЙТ:  Разумеется. Еще раз вопрос Курта Притца: Считает ли Правление 

статистически значимым снижение на 40% за последние восемь 

месяцев примерного общего количества доменов, представляющих 

угрозу безопасности в новых TLD, о которых сообщалось в последнем 

отчете DAAR? 

 

САРА ДОЙЧ:  Отлично. Спасибо, что повторили вопрос. 

Хорошо. Мерике. 

 

МЕРИКЕ КЭО (MERIKE KAEO):  Разумеется. Спасибо, Сара. Это Мерике Кэо, представитель SSAC в 

Правлении. Любая статистика по угрозам безопасности нуждается в 

дальнейшем анализе, и насколько понимает Правление, такой 
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анализ отчасти выполняет OCTO. И поэтому я... вы знаете, мы 

собираемся посмотреть, какими будут результаты анализа последних 

данных OCTO. 

 

САРА ДОЙЧ:  Хорошо. Спасибо, Мерике. 

Дэвид Конрад. 

 

ДЭВИД КОНРАД:  Это Дэвид Конрад, для протокола. 

Да, как сказала Мерике, мы изучаем данные. Пожалуй, еще слишком 

рано оценивать статистическую значимость. И мы пытаемся 

разобраться в причинах наблюдаемых изменений различных угроз 

безопасности, которые мы отслеживаем. 

Похоже, что есть тенденция к снижению некоторых угроз. Есть 

тенденция к росту других. Так что на данный момент нет ясности, и 

я воздержусь от каких-либо заявлений о причинах этих изменений. 

Скорее, я бы рекомендовал сообществу взглянуть на данные, 

которые мы собираем и предоставляем через DAAR и ITHI, чтобы 

использовать их как основу для обсуждения политики и, знаете ли, 

процессов, способных помочь в решении проблемы неправильного 

использования DNS. 

 

САРА ДОЙЧ:  Спасибо. И просто хочу пояснить для протокола, что небольшие 

заминки у нас не вызваны техническими причинами. По-моему, это 
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просто дополнительное время, когда люди прорабатывают все эти 

вопросы на лету. Так что еще раз благодарю всех за терпение. 

Хорошо. Следующий в очереди, насколько я понимаю, Оуэн 

Смигельски (Owen Smigelski). Итак, Оуэн, вам слово. 

 

ОУЭН СМИГЕЛЬСКИ:  Здравствуйте! Это Оуэн Смигельски, и я работаю в Namecheap. 

Поэтому я хотел бы зачитать заявление в ответ на заявление 

Марджи о судебном иске, который они подали против Namecheap. 

Будучи одним из крупнейших в мире регистраторов доменов, 

Namecheap серьезно относится к защите конфиденциальности 

клиентов и их прав на доступ к интернету и соблюдение надлежащей 

правовой процедуры. На протяжении многих лет мы выступали 

против многих попыток подорвать права наших клиентов.  

В настоящее время мы оказались втянутыми в еще один такой 

поединок, поскольку Facebook пытается обойти юридическую 

защиту и наши собственные строгие меры защиты клиентов. 

Facebook утверждает, что некоторые сайты нарушают права 

Facebook на товарные знаки и могут быть причиной мошенничества 

из-за вводящих в заблуждение доменов. Поскольку Namecheap не 

разглашает без постановления суда конфиденциальные данные 

владельцев доменов, например данные WHOIS, защищенные при 

регистрации через доверенное лицо, WhoisGuard, Facebook подала 

на нас в суд.  

Как сказал наш генеральный директор Ричард Киркендалл (Richard 

Kirkendall), Namecheap серьезно относится к каждому обвинению в 
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мошенничестве и неправильном использовании и тщательно 

расследует каждое сообщение о неправильном использовании. Мы 

ежедневно активно устраняем все доказанные случи 

неправильного использования нашей услуги. Когда отсутствуют 

явные признаки неправильного использования или когда речь идет 

исключительно о претензиях на товарные знаки, Namecheap 

обрабатывает жалобы, такие как жалоба Facebook, в соответствии 

со стандартным для отрасли протоколом. За рамками указанного 

протокола для предоставления конфиденциальных данных 

пользователя всегда требуется законное постановление суда.  

Возможно, Facebook готова нарушать конфиденциальность своих 

клиентов на собственной платформе, и в этом случае по-видимому 

желает, чтобы и другие компании в ее интересах так же поступали 

со своими клиентами. Это просто очередная атака на 

конфиденциальность и соблюдение надлежащей правовой 

процедуры, направленная на то, чтобы оказать давление на 

компании, имеющие такие сервисы, как WhoisGuard, 

предназначенные для защиты персональных данных миллионов 

интернет-пользователей. Namecheap считает, что у наших клиентов, 

как и у крупных корпораций, есть права, и мы боремся с любой 

компанией или организацией, которая настаивает на вторжении в 

личную жизнь без надлежащей правовой процедуры. 

Спасибо. 

 

САРА ДОЙЧ:  Спасибо, Оуэн. Ваш комментарий принят к сведению. 
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А сейчас я передам роль координатора заседания своему коллеге 

Лито Ибарре. 

Лито. 

 

ЛИТО ИБАРРА:  Спасибо, Сара. 

Продолжая комментарии и вопросы, я предоставляю слово 

Серджио Мораесу (Sergio Moraes). Пожалуйста. 

 

СЕРДЖИО МОРАЕС:  Здравствуйте. Это Серджио Мораес. Я специалист по управлению 

данными. Сегодня я не представляю здесь никого.  

Благодарю всех за эту возможность выступить. Я впервые участвую 

в публичном форуме ICANN. 

Хотел бы сказать, что мне, как интернет-пользователю, очень 

интересно, что у нас есть возможность обсудить этот конкретный 

вопрос. Это... я могу... как обычный пользователь, особенно в случае 

домена .ORG... исторически это был один из основных способов, 

позволяющих пользователю определить тип сайта и тип домена, 

которому он может доверять, или назначение которого он может 

понять. Таким образом, это... я просто хотел высказать свое мнение... 

это влияет на пользователей и их доверие к конкретным доменам,  

а также на их безопасность, на мой взгляд. И я хотел бы увидеть...  

по-моему, этот закрытый... этот публичный форум — хороший 

пример того, что мы могли бы потерять, если бы домен .ORG попал в 

руки частных компаний, частного капитала. Огромное спасибо. 
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ЛИТО ИБАРРА:  Спасибо за комментарий. Мы ценим это, как мы уже говорили на 

публичном форуме 1. Мы очень серьезно относимся ко всем вашим 

комментариям и проводим комплексную проверку и процесс, 

которому должны следовать в отношении этого (невнятно). 

Итак, переходим к следующему в очереди. Это Уиздом Донкор 

(Wisdom Donkor). Пожалуйста, Уиздом. 

 Вам нужно включить микрофон? Хорошо. 

 

УИЗДОМ ДОНКОР:  Здравствуйте! 

 

ЛИТО ИБАРРА:  Да, прошу вас. 

 

УИЗДОМ ДОНКОР:  Меня зовут Уиздом Донкор, и я из Ганы. У меня вопрос к 

корпорации, касающийся открытых данных. Вчера я пропустил 

заседание на тему открытых данных, но... и я думаю, что мне 

следует задать этот вопрос здесь. Спасибо ICANN за создание 

платформы для открытых данных, и я думаю, что она принесет 

большую пользу. 

  Первый вопрос, который я хотел бы задать: какие меры принимает 

ICANN для того, чтобы была принята политика открытых данных, 

чтобы все сообщества в ICANN приняли и использовали ее? 

И мой второй вопрос: какие программы по наращиванию 

потенциала реализует ICANN, чтобы помочь всем сообществам, 
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всем членам различных сообществ узнать об ICANN... узнать об 

открытых данных, а также привыкнуть к использованию... к 

использованию платформы, которую внедряет ICANN? 

Кроме того, я хотел бы предложить ICANN по возможности 

добавить информацию об открытых данных, особенно в части 

наращивания потенциала, хотя бы в Программу Fellowship. Чтобы 

новые участники этой программы тоже смогли узнать об открытых 

данных, которые предоставлены ICANN в рамках... в рамках 

различных... да, в рамках ICANN. 

Так что я благодарю вас. 

 

ЛИТО ИБАРРА:  Спасибо, Уиздом.  

Сначала позвольте мне сказать всем: если вы хотите задать вопрос, 

поднимите руку. (Невнятно) не в очереди, поэтому просто напоминаю. 

Что касается открытых данных, я с вами согласен. Это замечательная 

инициатива ICANN. И мы упомянули вчера о том, что извлекли 

несколько уроков, и у нас есть описание системы, которая была вчера 

открыта (невнятно) для доступа сообщества ICANN. 

Так что я не знаю, хочет ли кто-то еще что-нибудь добавить. (Невнятно) 

или Йоран? 

 

ЙОРАН МАРБИ:  Привет, это Йоран, для протокола. 
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Большое спасибо за то, что похвалили инициативу «Открытые 

данные». Да, спасибо. Это было... по-моему, мы начали по просьбе 

сообщества обсуждать инициативу «Открытые данные» фактически 

два или почти три года назад. И для выпуска этой первой версии 

потребовалось много времени. Это заняло некоторое время, 

потому что пришлось не только найти данные, но и преобразовать 

их в читаемый формат, затем создать платформу для них, а также 

оценить с точки зрения GDPR. 

Поэтому я очень горжусь тем, что мы запустили ее и наблюдаем 

большой интерес к ней со стороны сообщества. 

Что касается дополнительной информации, мы будем и далее 

развивать платформу с течением времени. Мы собираемся 

продолжить общение с сообществом, чтобы выяснить, какие 

данные оно считает наиболее важными. Мы будем соблюдать 

законы о конфиденциальности при раскрытии данных, но не 

налагаем никаких ограничений в плане возможностей 

использования информации, в том смысле, что нам об этом 

неизвестно. Мы просто считаем, что необходимо опубликовать 

данные по соображениям транспарентности. 

Я ответил на ваш вопрос о том, как... обучать сообщество довольно 

интересно. И мне подумалось, что может быть нам стоит над этим 

поразмыслить, сможем ли мы... например, на следующей 

конференции ICANN провести семинар, посвященный платформам 

и информации. Мы не планировали каких-либо особых тренингов 

по этому поводу, но диалог и общение всегда приносят пользу. 

Большое спасибо. 
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ЛИТО ИБАРРА:  Спасибо, Йоран. 

У нас есть еще один онлайн-вопрос, верно? Пожалуйста. 

Брэд? Мы готовы зачитать очередной вопрос, или я должен дать 

слово тем, кто в очереди? 

Тогда перейдем к Натали Роуз (Natalie Rose) в очереди. 

Спасибо. 

По-моему, с ней нет связи. Хорошо. Обратимся к Алексу Дикону 

(Alex Deacon). 

 

 АЛЕКС ДИКОН:  Приветствую всех. Это Алекс Дикон. Надеюсь, меня слышно. 

Благодарю вас за то, что согласились выслушать мой комментарий.  

До конца прошлого года я был активным участником обсуждения в 

рамках EDP... EPDP во время первой и второй фазы. Я смог избежать 

этого, но внимательно слежу за ними. Эта тема важна. 

Что касается вопроса о приостановке работы IRT в области 

сохранения конфиденциальности и регистрации через доверенных 

лиц, по-моему, важно осознать, что нам удалось зайти в тупик. 

Работа IRT в области сохранения конфиденциальности и 

регистрации через доверенных лиц приостановлена в ожидании 

второй фазы EPDP. И недавно, совсем недавно, группа по EPDP во 

время второй фазы процесса разработала формулировку, которая 

опирается и ссылается на обязательства, указанные в IRT... политике 

в отношении конфиденциальности и регистрации через доверенных 
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лиц, и в конечном итоге будет реализована, надеюсь, в скором 

времени, в IRT в области сохранения конфиденциальности и 

регистрации через доверенных лиц. 

Поэтому мне кажется, что самый простой способ выйти из этого 

тупика — это как можно скорее возобновить работу IRT и завершить 

ее. До тех пор пока это не произойдет, мы будем находиться в 

тупиковой ситуации, которую, по-моему, трудно разрешить. 

Спасибо. 

 

ЛИТО ИБАРРА:  Спасибо. Кто-нибудь из Правления хочет прокомментировать? Я не 

увидел... 

 

КРИС ДИССПЕЙН:  Лито, это Крис. Я прокомментирую и скажу, спасибо, Алекс, за 

вклад. Это во многом перекликается с тем, что ранее сказал Расс, и 

я думаю, Бекки уже дала наш ответ на этот вопрос. Так что мы 

просто примем это как комментарий, и большое спасибо. 

 

ЛИТО ИБАРРА:  Спасибо, Крис. 

  Следующий в очереди Джонатан Зук (Jonathan Zuck). Пожалуйста, 

Джонатан. 

 

ДЖОНАТАН ЗУК:  Да. Меня хорошо слышно? 
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ЛИТО ИБАРРА:  Да. Вам слово. 

 

ДЖОНАТАН ЗУК:  Хорошо. Спасибо. 

Джонатан Зук, заместитель председателя ALAC по вопросам 

политики. Спасибо, что приняли мое заявление, надо полагать. 

Я просто хотел немного поговорить о проблеме неправильного 

использования DNS и вернуться к заявлению Йорана о том, что 

здесь на самом деле потребуются усилия всего сообщества. Для 

борьбы с неправильным использованием DNS потребуется уйма 

народа. И я считаю, что это действительно так. И именно поэтому 

одна из инициатив, помимо регулярного преследования всех 

возможных сред выработки в ICANN политики в отношении 

неправильного использования DNS, заключается в том, чтобы также 

запустить учебную кампанию для конечных пользователей, 

поскольку для значительной части неправильного использования 

DNS используются методы социальной инженерии. 

Поэтому я просто хочу, чтобы люди знали, что войну со 

злоумышленниками следует вести сразу на несколько фронтов, и 

ALAC и At-Large в целом подписались на участие во всех этих 

различных направлениях. 

Мы согласны, что для решения этой проблемы необходимы 

совместные усилия, но у нас состоялось отличное заседание с 

участием Джейми... из отдела по контролю исполнения договорных 

обязательств, а также Джеймса Блейдела (James Bladel) из GoDaddy, 

на котором мы обсудили ряд различных сценариев и наилучший 
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подход со стороны указанного отдела. И, по-моему, оно 

действительно выявило некоторые недостатки в текущих 

контрактах. 

Таким образом, по-моему, трудность в том, чтобы найти способ 

преследовать злоумышленников, которых явное меньшинство, не... 

[Звук таймера] 

...связывая при этом рук добросовестным участникам.  

Мы стремимся найти такое решение и сотрудничать с сообществом 

ICANN для его реализации. 

Спасибо. 

 

ЛИТО ИБАРРА:  Спасибо, Джонатан. Мы согласны, что неправильное использование 

DNS — серьезная проблема. И (невнятно)... нужно, чтобы работали 

все. Спасибо за комментарий. 

  Итак, давайте дадим слово Брэду и посмотрим, удастся ли нам 

услышать онлайн-вопрос. 

 

БРЭД УАЙТ:  Спасибо, Лито. Извините за проблемы со звуком на моем конце. 

Сейчас меня хорошо слышно? 

 

ЛИТО ИБАРРА:  Да. 
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БРЭД УАЙТ:  Отлично. Итак, давайте вернемся к вопросу Дмитрия Щурова из 

Международного совета по виртуальной реальности. Когда 

начнется вторая Программа New gTLD? 

 

ЛИТО ИБАРРА:  Я отвечу и скажу, что мы нет конкретной даты. Мы ждем 

предложений от группы по последующим процедурам.  

Но я предлагаю всем остальным дополнить... (невнятно), 

прокомментировать. Аври, может быть вы? 

Хорошо. Благодарю вас. Мы ждем предложений. Тем временем, мы, 

конечно, работаем над (невнятно)... над чем мы можем работать. 

Перейдем к следующему в очереди. 

Пол Диас (Paul Diaz). 

 

ПОЛ ДИАС:  Спасибо, Лито. Меня хорошо слышно? 

 

ЛИТО ИБАРРА:  Да, прошу вас. 

 

ПОЛ ДИАС:  Еще раз спасибо. И спасибо всем за поднятые здесь сегодня темы.  

  Видите ли, от имени PIR мы хотим сказать, что очень ценим эти 

форумы. Мы слушали дискуссии, состоявшиеся в понедельник, 

сегодняшние дискуссии здесь. Мы хотели узнать мнение сообщества 
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о сделке и очень старались обеспечить транспарентность, передавая 

подробную информацию о ней. Мы хотим отметить для протокола, 

что провели несколько вебинаров. Мы ответили на вопросы и 

опасения. Мы также опубликовали стенограммы этих заседаний на 

поддерживаемом нами сайте keypointsabout.org. 

  Кроме того, мы планируем опубликовать больше ответов на вопросы, 

полученные во время последнего взаимодействия с сообществом в 

конце февраля, на которые не смогли ответить раньше. 

Как уже отмечалось сегодня, мы взаимодействуем с сообществом 

прямо сейчас. Период обсуждения, период взаимодействия 

заканчивается завтра в пятницу в 12 часов ночи или в 20 часов... как 

бы то ни было, в 12 часов ночи по восточному времени. И мы 

призываем всех принять в нем участие. Опять-таки, вы можете 

узнать подробности на сайте keypointsabout.org. 

Мы также планируем опубликовать ответ, полученный в результате 

взаимодействия с общественностью. И было много написано о том, 

что происходит. Мы старались сохранять открытость на протяжении 

всего процесса и упорно работаем над этим. На самом деле, мы 

считаем, что были прозрачнее любой другой регистратуры в период 

обработки запроса на смену собственника, и гордимся 

проделанной работой.  

Нас попросили о большем. От нас ждут большего. Это нормально. 

Мы все хотим лучшего для .ORG, потому что мы — образцовая 

регистратура. Мы публично заявили, что убеждены в полезности 

инвестиций для PIR.  
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Мы ценим предпринятые Ethos шаги по добровольному 

соблюдению PIC. Ethos не была обязана этого делать, однако 

сделала. И мы считаем, что это свидетельствует о серьезном 

отношении компании к своим обязанностям, настолько серьезном, 

что Ethos... [звук таймера]... готова взять на себя обязательства по 

ограничению цен, сохранению и обеспечению юридической силы 

политики PIR в отношении свободы слова.  

Мы надеемся, что близки к завершению процесса, и сообщество 

тоже увидит это. Спасибо, что продолжаете делиться с нами своими 

соображениями. Мы с нетерпением ждем решения ICANN на 

следующей неделе. 

 

ЛИТО ИБАРРА:  (Невнятно) следующий раунд. Говорите, Йоран. 

 

ЙОРАН МАРБИ:  Спасибо. Как уже было сказано, трудно предсказать фактическую 

дату получения информации от группы по последующим 

процедурам. Конечно, мы очень верим, что рабочая группа по 

последующим процедурам работает над этим прямо сейчас. Мы 

наладили хорошее взаимодействие с ними. 

Просто хочу напомнить, что у нас есть... несмотря на то, что у нас 

нет политики, мы в общем-то начали подготовительную работу в 

корпорации ICANN синхронно с Правлением. В прошлом году мы 

разослали... у нас была своего рода анкета для разных групп 

сообщества и мы начали создавать предпосылки... вернее, 

заниматься подготовительной работой, прогнозированием 
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дальнейших действий. И мы сделали это, чтобы выяснять, можно ли 

начать подготовку до получения фактических рекомендаций. И мы 

поступаем так, потому что хотим понять, существует ли 

возможность подготовить системы, приложения или процессы до 

завершения выработки рекомендаций сообществом. 

В корпорации ICANN мы также запустили работу над внутренним 

проектом, чтобы извлечь... немного уроков из прошлого опыта. 

Поэтому, когда сообщество... замысел в том, чтобы, когда 

сообщество будет готово, GNSO будет готова, и Правление примет 

решение, мы тоже были готовы. 

 

ЛИТО ИБАРРА:  Хорошо. Спасибо, Йоран. 

Аври, хотите что-то добавить? 

 

АВРИ ДОРИА:  Разумеется. Здравствуйте, говорит Аври Дориа (Avri Doria). 

Да, я просто хочу добавить, что в контексте этой работы и в 

соответствии с текущей деятельностью корпорации Правление тоже 

готовится к рассмотрению всех прорабатываемых вопросов и 

создаваемой политики, чтобы понимать суть этой работы и 

содержание возможных рекомендаций, чтобы к моменту получения 

решения и рекомендаций от Совета GNSO мы были готовы 

рассмотреть их. То же самое и для предстоящих проверок. Таким 

образом, я просто хотела добавить, что мы работаем вместе с 
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корпорацией, чтобы подготовиться к тому моменту, когда работа 

будет завершена. Спасибо. 

 

ЛИТО ИБАРРА:  Давайте перейдем к еще одному онлайн-вопросу.  

Брэд. 

 

БРЭД УАЙТ:  Вопрос задает Дэйв Киссундоял (Dave Kissoondoyal), член ALAC из 

AfRALO. 

Уважаемые члены Правления, я слежу за публичным форумом на 

английском языке. У меня следующий вопрос: Могу ли я узнать от 

членов Правления, по какой причине публичный форум, который на 

очных конференциях обычно был многоязычным, проводится 

только на английском языке? И, конечно же, следующая просьба: 

Может ли Правление рассмотреть возможность сделать будущие 

виртуальные конференции и публичные форумы многоязычными? 

Спасибо и всего доброго. 

 

ЛИТО ИБАРРА:  Спасибо за вопрос. Я попрошу Ашвина ответить на него. Спасибо. 

 

АШВИН РАНГАН:  Спасибо, Лито. Спасибо, Дейв. 

Мы предлагаем услуги по участию в этом заседании на английском, 

французском и испанском языках, на всех трех. Поэтому, если 
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выступающие захотят высказать свое мнение или задать вопрос на 

английском, французском или испанском языках, у нас есть устные 

переводчики, которые готовы перевести в режиме реального 

времени все, что сказано на другом языке, помимо английского, и 

сделать вопрос или комментарий доступным аудитории на 

английском языке. Спасибо. 

 

ЛИТО ИБАРРА:  Спасибо, Ашвин. 

Я перехожу к тем, кто стоит в очереди. Сейчас выступит Билл Вудкок 

(Bill Woodcock). Билл, прошу вас. 

 

БИЛЛ ВУДКОК:  Спасибо, Лито. 

В ICANN установлен открытый, транспарентный, конкурентный 

процесс делегирования домена .ORG с участием многих 

заинтересованных сторон. Этот процесс был запущен в 2002 году и 

дал 11 вариантов, которые давали множество возможностей. 

Установленный процесс позволяет сообществу многих 

заинтересованных сторон выбрать из множества вариантов лучшие. 

Установленный процесс гарантирует, что конкуренция приведет к 

получению разнообразных и инновационных предложений, авторы 

которых стремятся выделиться, создавая лучшие и наиболее 

привлекательные услуги для составляющих домена.  

Но вместо того, чтобы следовать установленному процессу, 

персонал и Правление ICANN взяли на себя смелость вести 
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переговоры с безымянными представителями частного сектора за 

завесой секретности.  

Этот отказ от открытого, транспарентного, конкурентного процесса с 

участием многих заинтересованных неоправданно создает 

серьезную угрозу для владельцев доменов .ORG.  

Этот отказ от установленного процесса противоречит цели ICANN — 

действовать в общественных интересах. Он противоречит принципу 

транспарентности и подрывает доверие, порождаемое открытым 

процессом.  

Самое главное, что он лишает группу интересов .ORG тех 

преимуществ, которые дает конкурентная дисциплина.  

Вместо того, чтобы воспользоваться лучшими из множества 

возможностей, это гарантирует, что у нас будет одна из двух 

чрезвычайно плохих возможностей: разрешение неизвестным 

сторонам за определенную плату обойти процесс с участием многих 

заинтересованных сторон и дисциплину конкуренции, что 

противоречит самой причине существования ICANN и дает 

наихудшие результаты.  

Похоже, что персонал и Правление ICANN сами подтвердили 

мнение ряда лиц, что ICANN больше никто не контролирует, так как 

она избежала надзора со стороны NTIA и впоследствии 

категорически отвергла надзор со стороны наделенного 

полномочиями сообщества; что ICANN больше не связывают 

принципы участия многих заинтересованных сторон, в частности, 

тот принцип, что затронутые сообщества должны играть основную 



ВИРТУАЛЬНАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ ICANN67 — Публичный форум 2 RU 

 

Стр. 51 из 64 

 

роль в процессе принятия решений; что ICANN больше не несет 

ответственность перед органами регулирования за соблюдение 

общественных интересов, а просто откликается на желания отрасли, 

которая ее захватила. 

[Звук таймера. ] 

Конкуренция больше не является целью. А транспарентность и 

открытость больше не нужны. Если эти принципы и цели исчезли, 

какой цели теперь служит ICANN? Просто собирать деньги для себя 

и избегать судебных исков? Это недостаточная причина для того, 

чтобы мы все собрались здесь сегодня.  

  Если ICANN больше не признает, что у нее есть цель, мы все можем 

вернуться к своей работе и семьям. Но я в это не верю. Я не верю, что 

ICANN безвозвратно потеряла себя. Я считаю, что Правление может 

выполнить самоанализ и изучить причины своего присутствия здесь, 

прислушаться к голосу совести и служить сообществу.  

Поэтому я прошу вас обдумать ситуацию, в которой находится .ORG, 

подумать о составных частях .ORG и признать, что процесс 2002 года — 

это действующий установленный процесс, который необходимо 

запустить снова. Спасибо. 

 

ЛИТО ИБАРРА:  Спасибо, Билл. 

Как уже было сказано при обсуждении .ORG, PIR, мы учитываем все 

комментарии. И вы сделали... мы должны в этом разобраться. 

Может быть есть ответ, Мартен или Крис? 
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КРИС ДИССПЕЙН:  Это... это Крис.  

Мартен, вам слово, если хотите... 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Да нет, я просто хочу отметить, что это процесс, который начался 

вскоре после конференции в Монреале. Мы обеспечиваем его 

максимально возможную транспарентность и будем продолжать 

это делать. Как и в случае комментариев, высказанных в 

понедельник, мы также примем во внимание сегодняшние 

комментарии. Мы полностью осознаем свои обязанности и очень 

тщательно их соблюдаем при взаимодействии с сообществом. 

Крис, хотите что-нибудь добавить? 

 

КРИС ДИССПЕЙН:  Ну да. Немного. 

Это было... спасибо, Мартен. 

Я всего лишь хотел бы указать на один момент. Хотя я ценю мнение 

Билла, по-моему, многое из того, что он только что сказал — всего 

лишь предположение, риторическое заявление и, при всем моем 

уважении, его личное мнение о том, что мы можем или не можем 

сделать или решить. Это мнение. А мы должны принять решение на 

основе наших обязанностей Правления, на основе нашей 

фидуциарной ответственности и на основе того, что закреплено в 

Уставе и в нашей миссии. И мы будем принимать решение, 

опираясь именно на это. Спасибо. 
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МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Отлично. Спасибо. 

 

ЛИТО ИБАРРА:  Спасибо. Спасибо, Мартен и Крис. 

Мы обратимся к Брэду, чтобы выслушать онлайн-вопрос. 

 

БРЭД УАЙТ:  У нас есть вопрос от Натали Роуз, участницы программы Fellowship 

ICANN.  

  Я знаю, что существует программа контроля за соблюдением 

договорных обязательств регистраторами, но можем ли мы проводить 

проверки чаще, чтобы регистраторы соблюдали политику ICANN? 

 

ДЖЕЙМИ ХЕДЛУНД:  Привет, это Джейми Хедлунд, старший вице-президент по вопросам 

соблюдения договорных обязательств.  

Спасибо за вопрос, Натали. За обеспечение соблюдения 

соглашений ICANN с регистратурами и регистраторами отвечает 

отдел по контролю исполнения договорных обязательств. Это 

непрерывная работа, состоящая из многих компонентов, включая 

обработку полученных индивидуальных жалоб на регистратуры и 

регистраторов. В ее составе предусмотрены активные меры на 

основе сообщений в СМИ и данных отраслевой разведки, что 

побуждает нас рассматривать поступившие сообщения и проводить 

расследования. 
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И наконец, основная часть нашей деятельности — это аудит 

соблюдения соглашений. Недавно мы завершили аудиторскую 

проверку примерно 1200 регистратур на предмет соблюдения 

обязательств в отношении угроз безопасности DNS. И мы также 

собираемся запустить аудит регистраторов, чтобы проверить 

соблюдение ими обязательств в отношении угроз безопасности DNS. 

Таким образом, контроль исполнения обязательств не является 

разовым усилием или однократной проверкой. Это постоянная, 

непрерывная деятельность. И мы рекомендуем вам посетить нашу 

веб-страницу и обратиться к нам. Мы с радостью ответим на все 

дополнительные вопросы о наших программах контроля за 

соблюдением обязательств. Спасибо. 

 

ЛИТО ИБАРРА:  Спасибо, Джейми.  

Давайте предоставим слово Аджаю Дата. 

 

АДЖАЙ ДАТА:  Здравствуйте! Еще раз спасибо за предоставленную возможность. И 

на самом деле я хотел передать просьбу от имени UASG. 

Когда мы говорим о консенсусе сообщества и запрашиваемой 

информации, группа по универсальному принятию не получает от 

Правления или корпорации ICANN никаких запросов или просьб 

представить комментарии. Даже по этим (невнятно) 7–19 у нас не 

было информации о том, что происходит, о мыслительном 
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процессе, никакой обратной связи. С этой точки зрения мы не 

получаем никаких сообщений. 

Так что, возможно, мы все еще за пределами этого общения или 

сообщества. Я не знаю, куда мы вписываемся. Но, по крайней мере, 

пожалуйста, учитывайте нас, когда ведете переговоры с SO и AC, 

включите нас в лист рассылки и в обсуждение на уровне руководства.  

У нас больше 500 активных волонтеров. Мы представляем крупное 

сообщество. Поэтому, пожалуйста, примите нас в круг участников 

всех дискуссий, чтобы мы не остались в стороне. Большое спасибо. 

 

ЛИТО ИБАРРА:  Спасибо, Аджай. 

Спасибо за комментарий. 

Кто-то еще? 

 

АКИНОРИ МАЕМУРА:  Лито, можно я отвечу на этот вопрос? 

 

ЛИТО ИБАРРА:  Да. 

 

АКИНОРИ МАЕМУРА:  Большое спасибо, Аджай. Группа управления по универсальному 

принятию, председателем которой вы являетесь, в настоящее 

время имеет статус рабочей группы, а не организации поддержки 
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или консультативного комитета. Так что это... это немного... у нее 

немного другой метод работы.  

Но я думаю, что в настоящее время UASG ведет работу под 

управлением GDD и, кроме того, мы тесно общаемся с членами этой 

группы управления. Мы с большим нетерпением ждем следующего 

заседания UASG. 

По-моему, у нас... у нас имеются возможности для улучшения 

информационного обмена. А пока я прошу вас понять статус UASG — 

в общем-то, это рабочая группа. И на нее распространяется наша 

практика взаимодействия с рабочими группами. Большое спасибо. 

 

ЛИТО ИБАРРА:  Спасибо, Акинори. 

В очереди больше никого нет. Таким образом, у вас последняя 

возможность поднять руку, поскольку онлайн-вопросов тоже 

больше нет. 

Мы потратим пару минут. 

Хорошо. Вернер Штауб (Werner Staub) желает выступить. Говорите, 

пожалуйста. 

 

ВЕРНЕР ШТАУБ:  Вы меня слышите? 

 

ЛИТО ИБАРРА:  Да, прошу вас. 
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ВЕРНЕР ШТАУБ:  Спасибо. Вернер Штауб из ассоциации CORE, но сейчас я говорю от 

своего имени. 

Хочу сказать, что мы должны не только реагировать на 

неправильное использование доменов. Нам нужно научиться 

принимать превентивные меры. Мы должны не только 

преследовать злоумышленников. Мы должны оказывать лучшую 

поддержку добросовестным участникам экосистемы. 

Так вот, что касается превентивных мер, в настоящее время мы 

боремся с неправильным использованием DNS исключительно на 

основе ответной реакции.  

Даже у наших лучших мер противодействия неправильному 

использованию время реагирования слишком большое. Это 

позволяет злоумышленникам совершать все преступления, которые 

они хотят совершить. В отсутствие активных действий мы просто 

играем в игру «Замочи крота», где у нас нет надежды на выигрыш. 

Что касается помощи добросовестным участникам, DNS по своей 

природе хорошо обеспечивает определенность. Она создана для 

этого. Она создана для обработки машинно-проверяемых указателей, 

понятных как компьютерам, так и людям.  

Мы должны использовать это для добровольного раскрытия, 

подтверждения информации, для сертификации и проверки 

хороших доменов, а не только для борьбы с плохими.  

Так мы обеспечим аттестацию хороших доменов. Если реализовать 

в DNS механизм публикации как для компьютеров, так и для 

пользователей добровольно раскрываемой базовой информации, 
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подтверждающей добросовестность доменов, хорошее будет 

отделено от плохого. И тогда сами пользователи с помощью 

полезных действий посредников смогут понять, какие домены дают 

повод для беспокойства из-за нежелания раскрывать данные и 

отсутствия подтверждающей информации. 

Это техническая тема, но я считаю, что DNS должна иметь именно 

такую структуру, поскольку этот путь правильный. И мы должны 

сосредоточиться на этой части, а не только на реагировании, не 

только на поиске плохого. 

 

ЛИТО ИБАРРА:  Спасибо, Вернер. 

Кто-нибудь хочет прокомментировать? 

Хорошо. 

 

ЙОРАН МАРБИ:  Это Йоран, для протокола. 

 

ЛИТО ИБАРРА:  Хорошо. Спасибо, Йоран. 

 

ЙОРАН МАРБИ:  Я думаю, что эта конференция и конференция в Монреале, что 

касается обсуждения неправильного использования, на самом деле... 

я хочу похвалить всех, кто говорит об этом, включая ALAC и GAC и 

всех остальных, а также стороны, связанные договорными 

обязательствами, потому что это изменение, по-моему, происходит 
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знаковое изменение, когда речь заходит о неправильном 

использовании. Обсуждение в гораздо большей степени основано на 

фактах. Мы начинаем коллективно понимать, где кроются проблемы 

и кто является злоумышленниками. И это очень важная дискуссия. 

Я... Мне очень нравится участие сообщества, так как я многое узнаю. 

Корпорация ICANN многое узнает. Корпорация ICANN/Правление 

многое узнает. И это охватывает все от положений договоров до того, 

как мы... отчитываемся, как смягчаем ситуацию. А также 

взаимодействие с другими... другими партнерами, которые 

находятся за рамками процесса разработки политики ICANN. 

Так что я бы сказал, что на все, о чем вы говорите, нет простого ответа. 

И я рассчитываю на дальнейшее взаимодействие в этой области. 

Мы продолжим работу по расширению доступных инструментов, 

информации, возможностей сообщества принимать такие решения 

в будущем. 

Спасибо. 

 

ЛИТО ИБАРРА:  Спасибо, Йоран. 

Джонатан Зук просит дать ему слово. Пожалуйста, говорите. 

 

ДЖОНАТАН ЗУК:  Спасибо. Джонатан Зук из ALAC, для протокола. 

  Во время многих дискуссий на тему неправильного использования 

DNS сопоставлялся контроль за исполнением обязательств и 
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передовая практика, используемая в добровольном порядке в 

сообществе регистратур и регистраторов. И, по-моему, здесь важно, 

знаете ли, достигнуть баланса. 

  Я думаю, одна из проблем, с которыми мы иногда сталкиваемся, 

заключается в том, что существует большая разница в размерах и 

возможностях многих сторон, связанных договорными 

обязательствами. И поэтому некоторым иногда сложно применять 

эту передовую практику. 

  Сообщество At-Large предложило в своей рекомендации, переданной 

корпорации ICANN в день Святого Валентина, потратить часть 

поступающих от Verisign денег на расширение исследований, начатых 

.EU, .UK, а также некоторых исследований в Азии как для прогнозной 

аналитики неправильного использования DNS, так и для обнаружения 

неправильного использования DNS в режиме реального времени, 

потому что, если ICANN сможет принять участие в этих исследованиях, 

расширить их и сделать доступным большему числу людей, возможно 

даже участвуя во внедрении технологических инноваций в этой 

области, могут появиться передовые методы, которые легче 

распространить среди всего сообщества сторон, связанных 

договорными обязательствами. И поэтому может быть ICANN 

целесообразно взять на себя такую роль... 

  [Звук таймера] 

... помимо простого контроля исполнения договорных обязательств. 

Спасибо. 
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ЛИТО ИБАРРА:  Спасибо, Джонатан. 

Дэвид Конрад, я прошу вас выступить. 

 

ДЭВИД КОНРАД:  Спасибо, Лито. Это Дэвид Конрад, для протокола. 

Спасибо, Джонатан, за предложение, комментарий. Как вам, 

возможно, известно, офис технического директора проводит 

исследования, стремясь предоставить сообществу информацию, 

которая способствует обсуждению вопросов политики. Мы изучаем 

несколько тем, имеющих прямое отношение к неправильному 

использованию DNS. Некоторые из них предусматривают работу, 

связанную с машинным обучением и попыткой определить 

индикаторы потенциальных угроз безопасности на основе 

эвристики: как выглядят имена, как они регистрируются, время 

распространения и тому подобное. 

Нам известно о ряде исследований, которые ведутся в разных 

местах. Я знаю, например, что регистратура SIDN проделала, по-

моему, очень интересную работу в области регистрации доменов и 

неправильного использования DNS в связи с этими регистрациями. 

Мы несколько ограничены в том, что при изучении этого вопроса у 

нас нет доступа к данным, которые напрямую получают 

регистратуры или регистраторы. Но мы продолжаем это очень 

внимательно изучать, продолжаем изучать различные 

возможности, в частности, как в группе по SSR, так и в 

исследовательской группе офиса технического директора. 

Спасибо. 
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ЛИТО ИБАРРА:  Спасибо, Дэвид.  

Мы предоставим возможность задать последний на этом форуме 

вопрос Грэму Бантону (Graeme Bunton). 

Прошу вас, говорите. 

 

ГРЭМ БАНТОН:  Приветствую всех. Спасибо. 

Я только что слышал... извините, мне, наверное, вначале следует 

сказать: это Грэм. Я председатель группы заинтересованных сторон-

регистраторов. Поэтому я много раз был свидетелем обсуждения 

неправильного использования DNS и подумал, что целесообразно 

сообщить сейчас сообществу о том, что после многих разговоров, 

состоявшихся в Монреале на предыдущей конференции ICANN, 

наша группа заинтересованных сторон создала подгруппу для 

рассмотрения вопроса о неправильном использовании DNS и мы 

приступаем к этому. 

И первым результатом работы этой подгруппы внутри группы 

заинтересованных сторон стал документ о процедуре передачи 

регистраторам сообщений о неправильном использовании DNS. Я 

разместил ссылку на него в чате, но его также можно найти на сайте 

группы заинтересованных сторон-регистраторов по адресу 

RRSG.org. И это не китайская грамота, а набор требований по 

борьбе с неправильным использованием DNS в целом, а также 

конкретные требования для различных видов неправильного 

использования, о которых можно сообщить регистратору. 
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Поэтому я бы посоветовал всем взглянуть на него, и мы будем рады 

получить отзывы от сообщества, чтобы в дальнейшем 

усовершенствовать эту работу. Но мы надеемся, что это полезный 

ресурс, над которым мы могли бы начать работать вместе. 

Спасибо. 

 

ЛИТО ИБАРРА:  Спасибо, Грэм. 

А теперь я хотел бы передать слово Мартену. 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Большое спасибо, Лито. И большое спасибо всем, кто принял 

сегодня участие. Был широкий круг вопросов и комментариев, и мы 

очень ценим этот вклад. 

Спасибо моим коллегам по Правлению за помощь и большое 

спасибо нашим лингвистам за предоставление членам сообщества 

возможности выступать и следить за заседанием на испанском и 

французском языках. 

Всем участникам также предлагается принять участие в опросе, 

чтобы поделиться своими мыслями об этом заседании. Ссылка 

публикуется в чате, и вы видите ее на экране. И она также будет 

размещена на странице программы заседаний, где можно найти 

всю информацию о предыдущих и последующих заседаниях. 
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Еще раз спасибо за участие. Будем рады видеть многих из вас снова 

на заседании Правления, которое ознаменует окончание удаленной 

конференции ICANN67 через пару часов.  

Спасибо всем. Форум закрыт. 

 

 

 

[КОНЕЦ СТЕНОГРАММЫ] 


